

## Vorfreude auf den 1. Advent bei Glühwein und Adventsgebäck 30. November 2024 im Uhrbrookring 33

Nachdem wir schon 2023 zu einem Glühweintreffen einladen wollten, haben wir dann für den 30. November 2024 zu uns in den Carport eingeladen. So zwanglos und fröhlich wie unser Laufftreff überall auftritt verlief auch diese Veranstaltung. Es wird langsam dunkel, der Ofen (vorne rechts) ist kaum noch zu sehen, aber der Glühwein, der alkoholfreie Punsch und der Tee werden schon vorbereitet. Wie immer war die Frage, wie wird das Wetter und wird es nicht zu kalt werden, nur bis 17:00 ein Thema.



Langsam kommen die ersten Gäste und schnell werden die ersten Becher gefüllt. Insgesamt sind wir 13 an der Zahl und die Stimmung ist von Anfang an super, so dass der Glühweintopf und auch der Tee schnell nachgefüllt werden mussten. Den selbst gebackenen Keksen von Ines und Angelika wurde kräftig zugesprochen. Ebenso den anderen Kleinigkeiten auf den drei



Tischen. Nach ca. 2 Stunden wurden dann Decken und die Sitzgelegenheiten genutzt. Es war zwar kühl, aber da es trocken war und der Wind auch nur moderat wehte, haben wir ca. 3 Stunden gefeiert.



Die allgemeine Stimmung war: Das können wir gerne wiederholen!